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  ОБЛАСТЬ
ГЕОМЕТРИЧЕСКАЯ 
ПЛОЩАДКА

ПОДДЕРЖКА. Рядом с Би-
рюченской средней школой 
Красногвардейского района 
появилась площадка, где де-
ти смогут не только играть, но 
и изучать геометрию. Учитель 
физики и математики Бирю-
ченской школы Людмила Анд-
рейцева объяснила, что из всех 
предметов математического 
цикла геометрия обладает уни-
кальными возможностями для 
развития мышления детей. По-
этому площадку решили сде-
лать именно геометрической. 
Во внутреннем дворике шко-
лы разместили объёмные гео-
метрические фигуры и большие 
часы с подвижными стрелка-
ми, а также поставили беседку 
«Фигуры на плоскости». Уста-
новили всё это при поддержке 
Президентского фонда куль-
турных инициатив.

ВОДОЙ И 
ДЕЗИНФЕКТОРОМ

ТРАНСПОРТ. Для сниже-
ния риска распространения ко-
ронавирусной инфекции в Ив-
нянском районе проводят сан-
обработку автобусов и остано-
вок. Водители трёх автобусов 
ЛиАЗ и одного НефАЗа, 
перевозящие пассажиров по 
междугородним маршрутам, 
в конце смены возвращаются 
на базу. Помыв транспортное 
средство водой снаружи и вну-
три, мужчины надевают спец-
одежду, защитные маски, пер-
чатки и очки и обрабатывают 
внутренние поверхности сало-
нов дезинфицирующим раство-
ром «Биоцид-С». Особое вни-
мание уделяют пассажирским 
креслам, поручням, полу и сту-
пеням. Дату и время санобра-
ботки заносят в специальный 
журнал и путевой лист. Тща-
тельно моют и газели на вну-
трирайонных рейсах.

ОТ КОРОНАВИРУСА 
И ГРИППА

БУДЬТЕ ЗДОРОВЫ. 3 212 ра-
ботников образовательных 
организаций Белгородско-
го района сделали прививки 
от COVID-19. Некоторые уже 
активно проходят ревакцина-
цию. На входах в школы и дет-
ские сады установили санитай-
зеры, у входящих меряют тем-
пературу. По графику обраба-
тывают и проветривают поме-
щения, для очистки воздуха ис-
пользуют рециркуляторы. По-
токи учеников разведены, что-
бы избежать скопления детей 
на переменах и в школьной сто-
ловой. Если кто-то заболевает 
коронавирусом, МЧС обраба-
тывает места общего пользова-
ния безопасными дезинфектан-
тами. В администрации района 
отмечают, что такие меропри-
ятия также помогают снизить 
риск распространения гриппа. 
Более 1 тыс. работников школ 
и детсадов уже привились от 
этого вируса.

ДЛЯ УРОКОВ 
И СОРЕВНОВАНИЙ

КАЧЕСТВО ЖИЗНИ. В Ше-
лаево Валуйского городско-
го округа ремонтируют стади-
он. Сейчас полным ходом идут 
строительные работы. Здесь 
заменят покрытие футбольно-
го поля, обустроят беговые до-
рожки, волейбольную и баскет-
больную площадки, а также 
установят уличные тренажёры 
и трибуны. На данный момент 
готово основание футбольно-
го поля, завершают подготов-
ку бетонного основания бего-
вых дорожек. Работы должны 
завершить к концу года, после 
чего жители Шелаево смогут 
проводить на обновлённом ста-
дионе тренировки, уроки физ-
культуры и соревнования.

Медики вернулись из рабочей 
командировки и рассказали, 
как сделать белгородские цен-
тры более комфортными для 
пациентов и медперсонала.

19 ноября врачи встретились с 
губернатором Вячеславом Глад-
ковым. Они предложили для 
удобства пациентов сделать в 
зданиях будущих инфекционных 
центров навигацию на стенах и 
полах. На строительных площад-
ках разместят специальные вагон-
чики для врачей, чтобы они коор-
динировали процесс.

Глава региона подчеркнул, что 
два инфекционных центра Белго-
родской области должны стать 
образцовыми в стране:

— Мы строим хорошие функ-
циональные центры с перспекти-
вой на ближайшее десятилетие. У 
нас задача — построить за два ме-
сяца те объекты, которые строят 
по три года. Я хочу, чтобы строи-
тели работали вместе с врачебным 
сообществом для проработки всех 
нюансов. Мы всегда готовы пере-
нимать только лучший опыт. До-
рожу отношениями с башкирски-
ми коллегами, которые нам очень 
помогают.

Вячеслав Гладков обсудил с 
главврачами меры по борьбе с 
коронавирусом и контроль за по-
треблением кислорода. В регионе 
на две недели продлили систему 
QR-кодов для торговых центров, 
гипермаркетов, общепита и дру-
гих сфер услуг. Специалисты от-

мечают, что после введения тако-
го режима зафиксирована поло-
жительная динамика.

— Только в Белгороде количе-
ство вызовов в медучреждения со-
кратилось почти вдвое — с 780 до 
412. Это касается и отделений не-
отложной помощи: там поток паци-
ентов сократился почти в три раза. 
Но у нас ещё более 600 тыс. чело-
век, которые до сих пор не привиты. 
Нам надо стабилизировать ситуа-
цию, — отметил губернатор.

Он попросил главврачей к сле-
дующей неделе выработать реко-
мендации, связанные с ковидом, 
на время новогодних праздников, 
сообщили в пресс-службе регио-
нального правительства.

Вячеслав Гладков также пору-
чил усилить в области диспансер-
ное наблюдение, особенно за пе-
реболевшими коронавирусом по-
жилыми белгородцами, и контро-
лировать использование кислоро-
да ковид-госпиталями.

— Сейчас у нас расход в сутки — 
44 тонны. В соседних областях — 
в разы меньше. В наших больницах 
отсутствуют протоколы потребле-
ния. Пока одна из лучших практик — 
в Борисовской ЦРБ: там кислород 
потребляют грамотно. Необходи-
мо провести обучающий семинар 
для всех главных врачей для за-
имствования такого опыта. В на-
шей зоне ответственности каж-
дый врач, каждый килограмм ки-
слорода и каждый пациент, — ре-
зюмировал губернатор.

  СОТРУДНИЧЕСТВО

Только 
лучший опыт

Продолжительные канику-
лы, нерабочие дни и QR-ко-
ды на посещение предприя-
тий сферы услуг немного ста-
билизировали эпидемиологи-
ческую обстановку в области. 
Но действующие ограничения 
пока решили продлить ещё на 
две недели — до 6 декабря.

Об этом сообщил региональ-
ный Роспотребнадзор на заседа-
нии координационного совета по 
ковиду 19 ноября.

Таким образом, посетители 
и сотрудники организаций сфе-
ры услуг должны предоставлять 
QR-код о полной вакцинации, ли-

бо справку, подтверждающую пе-
ренесённое за последние шесть 
месяцев заболевание коронави-
русной инфекцией, либо отрица-
тельный ПЦР-тест, сделанный не 
позднее 72 часов.

Требование распространяет-
ся на торговые и торгово-развле-
кательные центры, гипермарке-
ты, объекты торговли, реализую-
щие непродовольственные товары 
(включая рынки и ярмарки, которые 
работают в зданиях), общепит и т. д.

Без QR-кода разрешено посе-
щение продуктовых магазинов, 
магазинов с товарами первой не-
обходимости и аптек.

  ОФИЦИАЛЬНО

До 6 декабряГубернатор Белгородской об-
ласти в большом интервью 
РИА «Новости» подвёл ито-
ги первого года на посту ру-
ководителя региона.

— Вячеслав Владимирович, вы уже год 
работаете в регионе, расскажите о ваших 
впечатлениях: чего удалось добиться? Какие 
проблемы вы увидели, когда приехали 
в область, удаётся ли их решать?

— Если говорить о том, чего удалось добить-
ся, — надеюсь, это видно. Всё, что делает област-
ная власть, — она делает для человека. Я говорю 
не как чиновник регионального уровня, а как че-
ловек, которому президент Владимир Владими-
рович Путин дал соответствующее поручение, и 
я приехал в Белгородскую область. Главная зада-
ча, которую он ставит всем губернаторам, в том 
числе и мне, — улучшение жизни каждого че-
ловека, который живёт в регионе.

Регион для меня был не знаком (лишь 10–12 
лет назад бывал в Губкине), и первые мои ша-
ги исходили из поручения руководителя стра-
ны. Какими были впечатления? Безусловно, 
Белгородская область — один из самых яр-
ких регионов в стране с большим количест-
вом достижений, образцовый по многим на-
правлениям.

Было видно, что в области много людей, ко-
торые живут очень хорошо, с нормальным до-
статком. В отличие от многих регионов тут есть 
чётко сформированный средний класс. Средний 
класс по-белгородски — это свой дом, машина, 
участок, комфортная территория проживания, 
дороги прямо к дому с твёрдым покрытием, ста-
бильная работа. Есть много предприятий, выпла-
чивающих среднюю зарплату сотрудникам и 40, 
и 50, и 70 тыс. рублей.

Но, конечно же, первая категория жителей, 
для которых я начал принимать первостепен-
ные меры по улучшению жизни, — это те, кто 
живёт плохо. Таких людей в регионе достаточ-
ное количество, все они разные.

Одна из моих первых встреч — с обществен-
ными организациями, которые занимаются про-
блемами детей-инвалидов, а также взрослых с 
ограниченными возможностями здоровья, ко-
торым живётся совсем непросто. Доходы семей, 
где есть такие люди, неоднородные. Есть семьи, 

где дети-инвалиды живут в до-
статке, а есть такие, где родите-
ли еле-еле сводят концы с кон-
цами.

Есть проблема многодетных 
семей. Там тоже доходы раз-
ные. Но когда в семье 7–8 детей 
и работает только папа, сколько 
денег нужно на 10 человек, что-
бы сходить в магазин и приго-
товить обед на пару дней? Ко-

нечно, им живётся непросто. И это мы говорим 
только о питании. А их нужно одеть, обучить.

Одними из первых ко мне обратились дети 
войны. В Белгородской области несколько лет 
назад решили, что из 100 тыс. человек этой кате-
гории выплату будут получать 15 тыс., а осталь-
ные — нет. Те 85 тыс. детей войны, которые не 
получали выплату, имели другие социальные по-
собия по иным показателям. А 15 тыс. — это лю-
ди, которым государство не давало ничего.

Но представьте себе человека, которому 80–90 
лет, — внутренняя обида ведь всё равно есть… 
Он спрашивает: «Что я сделал плохого государ-
ству, которому отдал 60 лет своей жизни, поче-
му оно жалеет на меня 900 рублей в месяц?» Хо-
тя эта сумма в расчёте на 100 тыс. человек полу-
чается весомой.

Много ездил по учреждениям соцсферы, часто 
подходили технические сотрудники школ, пова-
ра из детских садов и говорили: «Вячеслав Вла-
димирович, у меня двое детей, зарплата 9 000 — 
расскажите, как жить?» Как люди могут жить с 
таким доходом? Мягко скажем — практически 
впроголодь. Мы насчитали 55 тыс. человек в бюд-
жетной сфере с такими зарплатами.

Поэтому мои первые шаги были направле-
ны на решение социальных проблем. Необхо-
димо было начать помогать людям, которым тя-
желее всего. И в течение 2021 года мы это де-
лали и продолжаем сейчас. С точки зрения ох-
вата самым ёмким было решение проблемы с 
выплатами для детей войны. С сентября 2021-го 
мы начали выплачивать их абсолютно всем лю-
дям из этой категории, причём они получили 
всю сумму за год. На сегодня этой проблемы у 
нас просто нет.

Вы же знаете, что один из главных запросов 
современного человека — запрос на справедли-
вость. И мне кажется, мы этим решением помо-
гли не 100 тыс. жителей, а 100 тыс. семей. Ведь 
чувство обиды, конечно же, перекладывалось 
на всю семью. Мне кажется, это был правиль-
ный шаг.

Далее — с 1 октября 2021 года мы на 20 % 
подняли фонд оплаты труда 55 тыс. человек в 
культуре, спорте, соцзащите, образовании. Это 
те самые бюджетники, о которых я говорил. 
Мы подняли не оклады, а именно фонд опла-
ты. Если учесть, что с 1 января 2022-го в рам-
ках индексации ещё на 4 % поднимем им зар-
платы, получается, что оплата их труда выра-
стет почти на 25 %.

Стр. 2 

МОИ ПЕРВЫЕ ШАГИ БЫЛИ НАПРАВ-

ЛЕНЫ НА РЕШЕНИЕ СОЦИАЛЬНЫХ 

ПРОБЛЕМ. НЕОБХОДИМО БЫЛО НА-

ЧАТЬ ПОМОГАТЬ ЛЮДЯМ, КОТОРЫМ 

ТЯЖЕЛЕЕ ВСЕГО.

Вячеслав Гладков:

Моя главная задача — 
улучшение жизни каждого 
белгородца

  ИНТЕРВЬЮ

Первым компонентом вакци-
нированы 905 тыс. человек, 
QR-коды они получат через 21 
день, после второй прививки. 

 — Полностью прошли вакци-
нацию 799 116 человек. Ревак-
цинировано у нас в области уже 
100 тыс. человек, — рассказал на-
чальник областного департамента 

здравоохранения Андрей Икон-
ников на брифинге 19 ноября.

Ведение QR-кодов подстегну-
ло людей прививаться. Специа-
листы поясняют, что сейчас поток 
желающих вакцинироваться боль-
шой, поэтому возможны задержки 
и ошибки. Дорабатывается и сама 
система, связанная QR-кодами. 

 АКТУАЛЬНО

Защитить себя
 Полную вер-

сию интервью 
с Вячеславом 

Гладковым 
можно посмо-

треть здесь
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